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Obwohl wir uns wahrscheinlich in der „großen Regenzeit“ befinden, haben sich ca. 130 

Personen auf den Weg zum Zeltlager nach Vessem gemacht. 

Da müssen sehr viele Menschen Gutes getan haben, so dass jemand seine Hand über uns 

gehalten hat. Kein Regen, ausreichend Sonne – nur wenn diese weg war wurde es kühl. 

Fazit: Wir können mit dem Wetter zufrieden sein. 

Wieder einmal hat sich gezeigt, dass die „Eintracht aus Borbeck“ eine große Judofamilie  

Ist. Der Aufbau, wie der Abbau läuft durch die vielen helfenden Hände wie ein Uhrwerk 

ab. Einmalig! Fantastisch! 

Diese Einstellung zieht sich wie ein roter Faden über die gesamte Zeit hin. Versorgung, 

Begleitung, Zuhören, großzügige Spenden, Teilnahme und helfende Hände da, wo es  

gewünscht wird. Einmalig! Fantastisch! 

 

Ich war zum ersten Mal von Anfang bis Ende dabei. Meine Beobachtungen haben mir 

das Gefühl vermittelt, dass alle, Erwachsene und vor allem die Kinder, diese Zeit 

genossen haben und zufrieden den Heimweg angetreten haben. Hier haben sich 

Menschen getroffen, die sonst eher selten zusammen kommen und so auch neue  

Erfahrungen gemacht haben. Ich glaube sagen zu können, vor allem positive. 

Ein Beispiel: Seit ich allein lebe, suche ich das Gespräch. Hier hab ich es gefunden. 

Man hat mir zugehört und das ist mehr wert, als alles Geld dieser Welt. Danke! 

 

So wollen wir hoffen, dass wir uns im nächsten Jahr (02.-06.07.2025) wiedersehen. 

Gesund, zufrieden und voller Tatendrang. Ich habe schon gebucht. 

 

Michael    

 

      

              


